

México da la bienvenida al anuncio de encuentro con miras a la desnuclearización de la Península de Corea

Comunicado No. 053.- México saluda el esfuerzo diplomático impulsado por Corea del Sur para este efecto, y toma nota de la intención de Corea del Norte de suspender sus ensayos militares de cara a esta reunión.



México da la bienvenida al anuncio de encuentro con miras a la desnuclearización de la Península de Corea

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
09 de marzo de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

México considera alentador el anuncio de la celebración de un encuentro entre los Jefes de Estado de los Estados Unidos de América y Corea del Norte, con miras a discutir la desnuclearización de la Península de Corea.

México saluda el esfuerzo diplomático impulsado por Corea del Sur para este efecto, y toma nota de la intención de Corea del Norte de suspender sus ensayos militares de cara a esta reunión.

México seguirá con mucho interés la evolución de este anuncio y hace votos por la consecución de resultados concretos dirigidos a la desnuclearización de la Península Coreana, de conformidad con las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU.

[Compartir](#)